

ABSTRAK

Afifatus Sholihah, NIM. 17101153037, Perlindungan Hukum Terhadap Jasa Pemasangan *Eyelash Extention* dalam Undang Undang Perlindungan Konsumen dan Hukum Islam (Studi kasus di salon Melatiayu Tulungagung), Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, IAIN Tulungangung, 2019, Pembimbing Dr. H. Muhtadi Ansor M. Ag.

Kata kunci : *Eyelash Extention*, Perlindungan Konsumen, Hukum Islam.

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan maraknya jasa pemasangan *eyelash extantion* di wilayah Tulungaung dan masyarakat kurang memahami tentang hukum pemasangan eyelas extention dalam hukum Islam serta perlindungan Terhadap konsumen dalam jasa pemasangan *eyelash extention*.

Rumusan masalah penelitian ini adalah 1) bagaimana praktik jasa pemasangan *eyelash extension* di Salon Melati Ayu Tulungagung; 2) bagaimana perlindungan hukum terhadap jasa pemasangan eyelash extension dalam Undang-Undang Perlindungan Konsumen; 3) bagaimana perlindungan hukum terhadap jasa pemasangan *eyelash extension* di Salon Melati Ayu Tulungagung dalam hukum Islam. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah 1) untuk mengetahui praktik jasa pemasangan *eyelash extension* di Salon Melati Ayu Tulungagung; 2) untuk mengetahui perlindungan hukum terhadap jasa pemasangan *eyelash extension* dalam Undang-Undang Perlindungan Konsumen; 3) untuk mengetahui perlindungan hukum terhadap jasa pemasangan *eyelash extension* di Salon Melati Ayu Tulungagung dalam Hukum Islam.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode penelitian kualitatif dan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Adapun hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa 1) praktik jasa pemasangan *eyelash extension* di Salon Melati Ayu Tulungagung adalah dengan cara konsumen melakukan *eyelash extension* dengan alasan utama ingin mempercantik diri supaya lebih terlihat menarik, bulu mata lebih lentik, tebal, dan memperindah mata agar lebih bisa percaya diri. Tata cara atau praktik pelaksanaan tanam bulu mata *eyelash extension* yang dilakukan di Salon Melati Ayu Kelurahan Jepun Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung yaitu suatu proses penyambungan (*extension*) atau penanaman bulu mata buatan berbahan dari rambut manusia, bulu hewan, dan sintesis yang ditanamkan pada bulu mata asli satu persatu dengan bantuan lem khusus *extension*; 2) adapun perlindungan hukum Undang-Undang konsumen praktik jasa pemasangan *eyelash extension* di Salon Melati Ayu Tulungagung yaitu dalam Pasal 4 huruf (a) Undang-undang Nomor 8 Tahun 1999 telah disebutkan mengenai hak-hak konsumen. Dalam pasal tersebut telah jelas disebutkan bahwa konsumen berhak mendapatkan kenyamanan, keamanan, dan keselamatan dalam mengkonsumsi barang dan/atau jasa. Sedangkan pemasangan bulu mata palsu tersebut

menimbulkan banyak *mudharat* bagi kesehatan mata; 3) bentuk dari praktik pelaksanaan *eyelash extension* di Salon Melati Ayu dalam hukum Islam tersebut ialah tidak sejalan dengan hukum Islam. Hal ini berarti merubah ciptaan Allah SWT seperti dengan menyambung rambut palsu yang dilarang Allah SWT, tanam bulu mata ini juga menimbulkan dampak negatif yang lebih besar dengan cara menyakiti mata. Perbuatan yang menyakiti diri sendiri dilarang oleh Allah SWT.

ABSTRACT

Afifatus Sholihah, NIM. 17101153037, The Protection of law for Eyelash Extention Installation Services and Islamic Law (case study of salon melati ayu tulungagung), Faculty Syariah Economic Law, Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, guided by Dr. H. Muhtadi Ansor M. Ag.

Keywords : Eyelash Extension, Consumer Protection, Islamic Law.

The research background with amount eyelash extension installation services in the region Tulungagung and society don't understand about law eyelash extension installation in islamic law and protection of consumers in eyelash extension installation service.

The research problem this thesis is 1) how is the practice eyelash extension installation services in salon melati ayu Tulungagung; 2) how is the protection of law for eyelash extension installation services in consumer protection law; 3) how is the protection of law for eyelash extension installation services in salon melati ayu Tulungagung in islamic law. as for the purpose of research this thesis is 1) to know the practice eyelash extension installation services in salon melati ayu Tulungagung; 2) to know the protection of law for eyelash extension installation services in consumer protection law; 3) the protection of law for eyelash extension installation services in salon melati ayu Tulungagung in islamic law.

The kind of this research uses is approach qualitative and using type descriptive research.the technique of collecting data use observation, interview and documentation method. As for analytical technique using ways to reduce data, data presentation and conclusion.

The result of the research is 1) practice eyelash extension installation services in salon melati ayu Tulungagung, consumer install eyelash extension with the main reason want to beautyself to make it look more attractive, eyelash more curving, bold and beautify the eyes make more confident. The practice of planting eyelash extension done by salon melati ayu Tulungagung that is the process extension or planting false eyelash made from human hair, animals hair and synthesis planing of eyelash one by one with help of special glue extension; 2) in the article 4 alphabet (a) law number 8 years 1999 mentioned regarding consumer rights. In the article has been clearly mentioned that consumer right to get convenience, security and safety in consuming goods or services. As for installation the false eyelash impact many dangers to eye health; 3) the particle eyelash extension in salon melati ayu Tulungagung not in line with islamic law. This means changing creation by Allah SWT like connecting a wig or false hair forbidden by Allah SWT, planing the eyelash negative impact bigger that is hurting the eye. The actions hurtself rejected by Allah SWT.

ملخص

عفيفة الصالحة ، رقم دفتر القيد : 17101153037، الوقاية القانونية على خدمات وصلة الرمش في قانون وقاية مستهلك و حكم الاسلام (دراسة الحالة في سالون ملاطي ايو تولونج اجونج)، كلية الاقتصاد القانون الشريعة، الجامعة الاسلامية الحكومية تولونج اجونج. 2019، المشرف : الدكتور الحاج مهدي انصر الماجستير . الين.

الكلمات الاشارية : وصلة الرمش، وقاية مستهلك، حكم الاسلام.

هذا خلفية البحث مع الارتفاع خدمات وصلة الرمش في المنطقة تولونج اجونج و مجتمع قلة الفهم عن الحكم وصلة الرمش في الحكم الاسلام وقاية على مستهلك في خدمات وصلة الرمش.

مسائل البحث هذا البحث هو (1) كيف ممارسة خدمات وصلة الرمش في سالون ملاطي ايو تولونج اجونج؟ (2) كيف وقاية الحكم على خدمات وصلة الرمش في قانون وقاية مستهلك ؟ (3) كيف وقاية الحكم على خدمات وصلة الرمش في سالون ملاطي ايو تولونج اجونج ؟. اما يكون اهداف هذا البحث : (1) ليعرف ممارسة خدمات التركيب امتداد رمش في سالون ملاطي ايو تولونج اجونج (2) ليعرف وقية الحكم على خدمات وصلة الرمش في قانون وقاية مستهلك. (3) ليعرف وقاية الحكم على خدمات وصلة الرمش في سالون ملاطي ايو تولونج اجونج في حكم الاسلام.

منهجية هذا البحث هو مدخل الكيفي باستخدام نوع الوصفي. جمع البيانات استخدم في هذا البحث الملاحظة والمقابلة و الوثيقة. اما تحليل البحث استخدم تخفيض البيانات، عرض البيانات و خلاصة.

اما نتائج البحث هو (1) ممارسة خدمات وصلة الرمش في سالون ملاطي ايو تولونج اجونج، مستهلك القيام به وصلة الرمش بالسبب فاضل تزيد تحلى لعل اكثرا حذاب، الرمش اكثرا ليونة، سميك و تجميل عين لعل اكثرا يستطيع ثقة بالنفس. إجراء او ممارسة تنفيذ زراعة وصلة الرمش

مفعول في سالون ملابس ايو تولونج اجونج يعني عملية وصلة او زراعة الرمش الصناعية مصنوعة من شعر الانسان، شعر الحيوان و اصطناعي الزراعة على رمش الاصل بالدور بمساعدة الغراء الخاص. (2) في المادة 4 حرف (أ) القانون رقم 8 سنة 1999 يذكره يتعلق بحقوق المستهلك. في المادة ذكره ان مستهلك يحق للراحة، و الامن و السلامة في استهلاك السلع او خدمات. اما وصلة رمش الصناعية سبب كثير محذور على صحة العين. (3) ممارسة وصلة الرمش في سالون ملابس ايو تولونج اجونج لا تتمشى مع حكم الاسلام. هذا يعني التغيير خلق الله مثل وصلة شعر الصناعية ممنوع الله، زراعة هذا رمش سبب تأثير سلبي اكثرا عن طريق الم العين. فعل الم العين النفس ممنوع الله.